

令和5年度 第11回 合唱祭

令和5年9月22日（金）於：関内ホール

9月22日（金）関内ホールにて、第11回合唱祭を開催しました。当日は学年入れ替えで参加いただいた保護者と3つの小学校の児童により鑑賞が行われました。

令和元年以来の開催は、生徒そして多くの教職員にとって初めての体験であり、一同には様々な面で不安があったことは想定できました。

しかしながら、当日の学校登校、学級練習並びに会場への移動を経て、実行委員会の生徒の開会宣言までの緊張感ある一連の行動は、集中力の高まりをもたらし、その姿からは、いつしか不安はどこかに消えていたように感じました。

合唱は、3つの小学校の児童によるさわやかで、初々しい歌声に始まりました。伴奏のない中でもCDを頼りに歌いこんだ1年生、各パートの音量と調和が図られていた2年生、これぞ合唱といえる技術と声量に基づく意気を感じさせた3年生。

他の行事と寸分と変わらず、上級生の姿は下級生、小学生のお手本になり、憧れの姿に映ったに違いありません。

実行委員長の言葉にあった「どんな状況下に置かれても、一生懸命に取り組むのが横浜吉田中学校の生徒」とのセリフは、本当に心打たれ、身に染みるものでした。

素敵な時間をありがとう！



1280x870